

- 2月 8人目の沼田市名誉市民として児童文学作家の宮川ひろさんを顕彰
- 3月 東京2020オリンピック聖火リレーが市内を通過
中央公民館が閉館
- 4月 市の行政組織機構改革により地区公民館をコミュニティセンターに改める
- 5月 議長に久保健二さんが就任
- 6月 本市初の沼田市親善大使にプロ野球選手の高橋光成さんが就任
- 7月 田村紀佳さんが東京2020オリンピック競技大会フェンシング女子サーブル団体にて5位に入賞。テラス沼田にてライブ中継を実施
- 10月 本市初のヌマタ・アート・アンバサダーに、木版画家・画家の池田実穂さんが就任
田村紀佳さんに3人目の沼田市スポーツ賞を顕彰。現役アスリートでは初
沼田武道場と沼田小学校講堂記念体育館が閉館
- 11月 沼田市武道館完成、オープン。ネーミングライツにより愛称が「サンワ沼田武道館」に決定



田村紀佳さんが東京オリンピックで5位に
東京2020オリンピック競技大会フェンシング女子サーブル団体にて5位に入賞したことを市役所で報告しました。



2月／沼田市名誉市民として児童文学作家の宮川ひろさんを顕彰



3月／東京2020オリンピック聖火リレーが市内を通過



6月／沼田市親善大使にプロ野球選手の高橋光成さんが就任



10月／ヌマタ・アート・アンバサダーに木版画家・画家の池田実穂さんが就任



11月／サンワ沼田武道館オープン